

Erstes Zelt-Reitlager 2008 ist zu Ende

Am Montag, 04. August sind Fünf Jungs und elf Mädchen auf der Chrom-Ranch eingetroffen um eine Woche zu Reiten, Spaß zu haben und neue Freunde kennenzulernen und sich richtig auszutoben. Nämlich Justus, Martin, Phillip, Franz und Tobias und Laura, Christina, Anette, Selina, Kim, Julia, Vivien, Carolin, Antonia, Alexandra und Stefanie.

Morgens ging es schon immer früh los für die Kids. 8.00 Uhr im Stall füttern und Pferde auf die Koppel bringen. Nach dem anschließendem Frühstück mussten dann die Pferde zur Reitstunde geputzt und gesattelt werden. Jeder hatte sein eigenes Pflege- und Reitpferd während dieser Woche zugeteilt bekommen. Und alle haben ihr Pferdchen in diesen Tagen lieb gewonnen. Die Reiter wurden in verschiedene Gruppen eingeteilt, die täglich neu zusammengestellt wurden. Reitunterricht haben Sebastian und Gela wechselweise gegeben.

Geritten wurde in der Halle, auf dem Sandplatz, im Gelände, mit Sattel, ohne Sattel und am letzten Nachmittag wurde noch ein kleiner Reiterwettbewerb abgehalten, bei dem sich die Reiter die ersten Schleifen verdienen konnten.

Nach dem Reiten Vormittags war dann erst mal Mittagessen angesagt und anschließend wieder Pferdepflege und Reiten!

Abends dann wieder erst mal Hunger und Durst löschen und nach dem Duschen gab es dann ein Abend Programm, bei dem man mitmachen konnte z. B. haben Susi und Katha, die zwei Betreuerinnen eine Nachtwanderung organisiert, dann gab es Spiele bei Flutlicht in der Reithalle Abends, Lagerfeuer, Zeltwettbewerb, Eierlauf, ...

Viel zu schnell war es Freitag und da ging es erst nochmals ins Gelände und anschließend konnten die Kids zeigen, was sie in dieser Woche so gelernt hatten. Am Nachmittag wurde ein Reiterwettbewerb gestartet, bei dem ohne Sattel ein Parcours geritten werden musste, Pferdefragen mussten beantwortet werden und Geschicklichkeit musste gezeigt werden. Vivien ging als Sieger hervor!

Dann hieß es leider zusammenpacken und Abschied nehmen, aber drei kommen schon im September wieder, da findet nochmals ein Reitercamp statt! Und wer will kann gerne nächstes Jahr wiederkommen, wir freuen uns auf Euch: Susi, Katha, Sebastian, Vanessa und Gela

